

PlantaDoce.

Público

Murcia adjudica más de 16 millones para la adquisición de medicamentos

El Gobierno autonómico quiere asegurar la disponibilidad de medicamentos para patologías como la enfermedad de Gaucher, la enfermedad de Fabry, la artritis reumatoide o el cáncer de próstata, entre otras.

PlantaDoce
17 ene 2020 - 10:40



Murcia quiere asegurar su stock de fármacos. Para ello, el Ejecutivo autonómico ha dado luz verde a la adquisición de medicamentos con destino a centros dependientes del Servicio Murciano de Salud (SMS) por un importe de 16,6 millones de euros y un plazo de dos años.

Concretamente, el Gobierno autonómico quiere asegurar la disponibilidad de Laronidasa, Teriflunomida, Vandetanib, Imiglucerasa, Agalsidasa Beta, Rasburicasa, Cabazitaxel, Sarilumab, Alemtuzumab, Plerixafor, Alglucosidasa Alfa, Pntamidina, Tirotropina, Inmonoglobulina Antitimocítica Conejo y Afilbercept. Estos fármacos son imprescindibles para patologías como la enfermedad de Gaucher, la enfermedad de

PlantaDoce.

Fabry, la artritis reumatoide o el cáncer de próstata, entre otras.

Este viernes, **el Partido Popular, Ciudadanos y Vox han anunciado un acuerdo para desbloquear los presupuestos de 2020 en la comunidad.** De momento, el Ejecutivo autonómico ha tenido que empezar el año con una prórroga de los presupuestos de 2019, donde se destinaron 1.927 millones de euros a Sanidad, con un incremento del 3% respecto al ejercicio de 2018.